

ISAAC DRAGON TALES

desde el escritorio del Sr. Linski

@principal-linski

Semana del 12 de diciembre de 2022

@principal_linski

¡LOS DEPORTES DE INVIERNO COMIENZAN ESTA SEMANA EN ISAAC!



Arriba (Izquierda): Los tiradores de ISAAC se preparan para un partido contra la Escuela Rectory. Arriba (derecha): Joarelisse Jiménez-Guzmán realiza un tiro en suspensión de calentamiento contra TMMS (diciembre de 2021)

New London, CT– El clima afuera dice invierno y también lo hace el calendario atlético en ISAAC. ¡La temporada de deportes de invierno de ISAAC comienza esta semana! Los equipos de baloncesto masculino y femenino comienzan su temporada esta tarde mientras nuestros esgrimistas se preparan para su primer encuentro en enero.

Los equipos de baloncesto masculino y femenino inician el 2022-2023 en Kelly Middle School el lunes 12 de diciembre a las 3:30 pm y 5:15 pm. El año pasado, el equipo masculino cayó ante los eventuales campeones, Clark Lane Middle School en las semifinales en Waterford High School. Las Damas Dragones tuvieron una sólida campaña 2021-2022, ganaron múltiples juegos y sentaron las bases para el próximo año. El entrenador Avery y el entrenador Kydd están de regreso este año entrenando a los Dragones y el entrenador Battibaglia regresa como entrenador en jefe junto con el entrenador Santiago.

El equipo de esgrima tuvo un primer año eléctrico. ISAAC tuvo más de 30 esgrimistas en el programa el año pasado y sigue siendo una de las tres escuelas intermedias en todo el estado que actualmente presenta un programa competitivo de esgrima. El año pasado, nuestros tiradores compitieron contra Escuela Rectory, ubicada en Pomfret, Connecticut. Nuestros esgrimistas se desempeñaron bien, asegurando su primera victoria en esgrima en la historia de la escuela. Este año, el entrenador Vincent y la entrenadora Courey continuarán desarrollando el programa con la esperanza de traer a ISAAC su primer campeonato estatal de esgrima. Su primer encuentro de esgrima será en casa contra la Escuela Rectory el viernes 13 de enero.

Los horarios de baloncesto y esgrima se pueden encontrar en el: <https://www.isaacschool.org/>

ENFOQUE DEL PERSONAL , SR. Battipaglia



Mi nombre es Sr. Battipaglia y amo a ISAAC por la mentalidad de mis colegas y estudiantes sobre el aprendizaje. Enseño Ciencias de la Tierra para sexto grado, ayudo con el club ambiental y también soy el entrenador principal de

los equipos de baloncesto y voleibol femenino. Fuera de la escuela, disfruto pasar tiempo con mi familia y mi bulldog, hacer ejercicio en el gimnasio y cocinar mis recetas italianas especiales.

Notas del Principal:



Hola familias de ISAAC,

Continúe revisando PowerSchool y comuníquese con los maestros. Recuerde a los estudiantes que el trimestre termina el 13 de enero. Las próximas dos semanas son muy importantes para ponerse al día con todo el trabajo antes de las vacaciones de invierno.

Además, recuerde a los estudiantes que se vistan en deacuerdo al clima. Los meses de invierno están sobre nosotros. Ya sea que espere el autobús, camine a casa o que los padres lo recojan, sabemos que hará frío.

¡Vamos Dragones!

EVENTOS/PROGRAMA VENIDEROS

ISAAC

HORARIO A/B PARA LA SEMANA DEL 12 de December

LUN	MAR	MIER	JUEV	VIE
Día A	Día B	Día A	Día B	Día A
	Asesoría		Asesoría	

12 de diciembre

Juego de baloncesto de niñas/niños @ Kelly MS

3:30-Niñas

5:30-Niños

13 de diciembre

REUNION DE ISAAC PTO 6:00-7:00pm

REUNION via ZOOM

23 de diciembre

1/2 Día– Salida a las 12:15 pm